

Yvonne rentre à l'école du village Vers-Bois à l'âge de 6 ans. De 10 à 13 ans, elle fréquente l'école communale de Chatillon-sur-Cluses.

Tout de suite, en sortant de l'école, elle monte au Praz-de-Lys, garder les vaches.

Quatre ans plus tard, au début de l'hiver, elle est placée chez la famille Berthet Marcellin, coquetier à Peillonex.

Dans cette commune, elle fait la connaissance de Joseph Clavel, de six ans son aîné. Il deviendra son mari, l'année suivante en 1933.

En 1934, vient au monde Lucette, leur premier enfant, et en 1938, c'est la naissance de François.

C'est une longue vie de travail à la ferme pour le couple. Plus tard, Joseph rentre à l'usine Gambin à Viuz-en-Sallaz, où il restera jusqu'à la retraite.

A partir de 1955, Yvonne commence un nouveau travail, dans l'hôpital Dufresne-Sommeiller. Au début elle est femme de chambre, mais ensuite elle sera aide soignante.

Joseph décède en 1985. Elle restera dans sa maison de sous-Peillonex, auprès de son fils. Elle passe une retraite heureuse La broderie, les mots croisés occupent en partie ses loisirs.

Quand l'hiver arrive, Yvonne part quelques mois, chez sa fille à Aix en Provence.

Si l'oreille est un peu dure, son regard est toujours souriant et malicieux.

Le Petit Colporteur lui souhaite bonne santé, et reviendra pour son centenaire.

DEPIGNY Elie, née Ducruet

Elie est née le 24 septembre 1914 à Choisy près d'Annecy. Elle est la fille de Pierre-Emile Ducruet, garde champêtre, et de Alphonsine Croset, de Villaz.

Elie est la quatrième d'une famille de onze enfants : Henri est né en 1909, Marie en 1910, Clotilde en 1913, Joseph en 1915, Thérèse en 1918, Marcel en 1919, Lydie en 1920, Jean-Marie en 1921, Geneviève en 1922 et Adèle en 1925.

Elie entre à l'école primaire de Choisy à l'âge de six ans. Elle en sort six ans plus tard pour aider ses Grands-Parents dans leur ferme familiale.

De dix huit à vingt un ans, elle retourne chez ses parents pour les aider à la ferme.

Chez sa sœur, Elie fait la connaissance d'un jeune garçon de Menthonex-sous-Clermont, Depigny Marcel. Le mariage a lieu le 16 mai 1936. Le couple viendra habiter à Mieussy, où Marcel sera facteur, ensuite St-Jeoire, St-Jean, Lucinges et Fillinges, jusqu'à la retraite en 1965.

Trois filles ont égayé leur foyer : Raymonde née en 1937, Geneviève née en 1940 et Danielle née en 1945.

Elle a partagé son temps à l'éducation des enfants, à l'entretien du jardin, et aux travaux dans sa maison.

Depuis le décès de son mari en 1989, Elie vit seule dans sa maison de Grand-Noix à Fillinges. Elle passe beaucoup de temps au jardin, à la lecture. Elle suit les actualités à la télévision, les jeux et les feuilletons.

Maurice-Demourieux Gilbert

Le Petit Colporteur promet de rendre visite à nos anciens pour leur centenaire.